
Subject: Warum kein Glatzenunterforum?:-)
Posted by yoshi84 on Sat, 28 Dec 2013 13:25:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo.
Warum gibt es denn in diesem Forum kein Unterforum für Leute die sich für eine Glatze bzw.
einen Buzzcut entschieden haben und das Ganze mit Bildern dokumentieren oder einfach so
darüber berichten? Ich denke das könnte vielen Menschen Mut machen um evtl. es selber
auch zu probieren? Da es recht unwahrscheinlich ist, das es in den kommenden Jahren eine gute
Lösung zur Bekämpfung des Haarproblems gibt ziehen viele diese Option in Erwägung,
trauen sich aber nicht.

Soll nur als Denkanstoss dienen:-) Evtl. findet es ja Anklang.

MfG

Subject: Aw: Warum kein Glatzenunterforum?:-)
Posted by pilos on Sat, 28 Dec 2013 14:41:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

yoshi84 schrieb am Sat, 28 December 2013 15:25Hallo.
Warum gibt es denn in diesem Forum kein Unterforum für Leute die sich für eine Glatze bzw.
einen Buzzcut entschieden haben und das Ganze mit Bildern dokumentieren oder einfach so
darüber berichten? Ich denke das könnte vielen Menschen Mut machen um evtl. es selber
auch zu probieren? Da es recht unwahrscheinlich ist, das es in den kommenden Jahren eine gute
Lösung zur Bekämpfung des Haarproblems gibt ziehen viele diese Option in Erwägung,
trauen sich aber nicht.

Soll nur als Denkanstoss dienen:-) Evtl. findet es ja Anklang.

MfG

      

Subject: Aw: Warum kein Glatzenunterforum?:-)
Posted by fuselkopf on Sat, 28 Dec 2013 18:28:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

  yoshi84 schrieb am Sat, 28 December 2013 14:25Hallo.
Warum gibt es denn in diesem Forum kein Unterforum für Leute die sich für eine Glatze bzw.
einen Buzzcut entschieden haben und das Ganze mit Bildern dokumentieren oder einfach so

Page 1 of 9 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=4828
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=24564&goto=288837#msg_288837
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=288837
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=58
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=24564&goto=288842#msg_288842
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=288842
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=9
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=24564&goto=288874#msg_288874
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=288874
https://www.alopezie.de/fud/index.php


darüber berichten? Ich denke das könnte vielen Menschen Mut machen um evtl. es selber
auch zu probieren? Da es recht unwahrscheinlich ist, das es in den kommenden Jahren eine gute
Lösung zur Bekämpfung des Haarproblems gibt ziehen viele diese Option in Erwägung,
trauen sich aber nicht.

Soll nur als Denkanstoss dienen:-) Evtl. findet es ja Anklang.

MfG

Subject: Aw: Warum kein Glatzenunterforum?:-)
Posted by Stefan84 on Sat, 28 Dec 2013 18:57:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

  

Subject: Aw: Warum kein Glatzenunterforum?:-)
Posted by PeterNorth on Sat, 28 Dec 2013 19:21:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

weil die meisten glatzköpfe hier dann verschwinden wenn soweit ist... und aufgegeben haben

Subject: Aw: Warum kein Glatzenunterforum?:-)
Posted by Stefan84 on Sat, 28 Dec 2013 19:36:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schade, dabei leide ich weiterhin und ein austausch wäre schon klasse.
Ich habe zum Beispiel starke Probleme nach der Rasur- wie geht es euch? Irritation, brennen etc. 

Subject: Aw: Warum kein Glatzenunterforum?:-)
Posted by yoshi84 on Sat, 28 Dec 2013 20:30:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also ich habs nie richtig glatt gehabt. Irgendwie mag ich glatt nicht, auch im Gesicht nicht. Hatte
die Haare aber so auf 2 bis 3 mm. Irgendwie ist es seltsam, obwohl es total ok ist und eigentlich
alle sagen es sieht gut aus oder sie schauen nur kurz und meinen "ok". Es ist tatsächlich so,
habe ich festgestellt, dass es die Menschen gar nicht juckt. Jedenfalls die Mehrheit. Das Problem
sind wir selbst. Wir sind unsicher und meinen alle starren uns an. Das ist aber nicht der Fall. Ich
denke auch dass viele von uns die schwierige Phase nicht überstehen. Ich würde sagen ca.
6monate bis 1Jahr bis es uns gar nicht mehr juckt wie die anderen denken und bis wir uns selbst
eingestehen, dass ein buzz oder Glatze das Beste für uns ist. Leider konnte ich diese Phase
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bisher nicht überwinden.

Subject: Aw: Warum kein Glatzenunterforum?:-)
Posted by Trendsetter on Sat, 28 Dec 2013 20:53:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die Last des Äußeren! Auch Frauen achten bei ihrer Partnerwahl auf das Äußere des
Mannes und man(n) hat halt mit einer Glatze weniger Chancen bei dem weiblichen Geschlecht
(gibt genug Umfragen). Erst Recht, wenn ein Mann durch seine Glatze an Selbstsicherheit
einbüßt.
James Bond 007 mit Glatze?? Unvorstellbar. Daher trug Sean Connery schon bei seinem
Debüt als James Bond ein Toupet. 
George Clooney ist der Frauenschwarm schlechthin. Mit erblich bedingten Haarausfall wäre aus
ihm wahrscheinlich nur ein kleiner Nebendarsteller geworden.
Ja, es gibt durchaus Männer, denen eine Glatze steht und die für Frauen attraktiv wirken. Aber
sie sind in der Minderheit. 
Wenn sich hier nun Männer mit ihrer Glatze ablichten - bitteschön. Das wird aber bei den
Männern, die damit Probleme haben nichts ändern.

Wünsche allen einen guten Rutsch ins neue Jahr und für 2014 möglichst wenig Haarausfall!

Subject: Aw: Warum kein Glatzenunterforum?:-)
Posted by yoshi84 on Sat, 28 Dec 2013 21:04:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Trendsetter schrieb am Sat, 28 December 2013 21:53Die Last des Äußeren! Auch Frauen
achten bei ihrer Partnerwahl auf das Äußere des Mannes und man(n) hat halt mit einer Glatze
weniger Chancen bei dem weiblichen Geschlecht (gibt genug Umfragen). Erst Recht, wenn ein
Mann durch seine Glatze an Selbstsicherheit einbüßt.
James Bond 007 mit Glatze?? Unvorstellbar. Daher trug Sean Connery schon bei seinem
Debüt als James Bond ein Toupet. 
George Clooney ist der Frauenschwarm schlechthin. Mit erblich bedingten Haarausfall wäre aus
ihm wahrscheinlich nur ein kleiner Nebendarsteller geworden.
Ja, es gibt durchaus Männer, denen eine Glatze steht und die für Frauen attraktiv wirken. Aber
sie sind in der Minderheit. 
Wenn sich hier nun Männer mit ihrer Glatze ablichten - bitteschön. Das wird aber bei den
Männern, die damit Probleme haben nichts ändern.

Wünsche allen einen guten Rutsch ins neue Jahr und für 2014 möglichst wenig Haarausfall!

Natürlich kann es bei einem Menschen was ändern. Es kann ihm sehr viel Mut und Kraft
geben. Und ich denke das ist ebenso Aufgabe eines guten Forums.
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Subject: Aw: Warum kein Glatzenunterforum?:-)
Posted by pilos on Sat, 28 Dec 2013 21:45:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

yoshi84 schrieb am Sat, 28 December 2013 22:30 Es ist tatsächlich so, habe ich festgestellt,
dass es die Menschen gar nicht juckt. Jedenfalls die Mehrheit. Das Problem sind wir selbst. Wir
sind unsicher und meinen alle starren uns an. Das ist aber nicht der Fall. 

genau so ist es...       

Subject: Aw: Warum kein Glatzenunterforum?:-)
Posted by Mona on Sun, 29 Dec 2013 09:57:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

yoshi84 schrieb am Sat, 28 December 2013 14:25Hallo.
Warum gibt es denn in diesem Forum kein Unterforum für Leute die sich für eine Glatze bzw.
einen Buzzcut entschieden haben und das Ganze mit Bildern dokumentieren oder einfach so
darüber berichten? Ich denke das könnte vielen Menschen Mut machen um evtl. es selber
auch zu probieren? Da es recht unwahrscheinlich ist, das es in den kommenden Jahren eine gute
Lösung zur Bekämpfung des Haarproblems gibt ziehen viele diese Option in Erwägung,
trauen sich aber nicht.

Soll nur als Denkanstoss dienen:-) Evtl. findet es ja Anklang.

Schon klar, wie du es angedacht hast , allerdings sollte man auch noch ein paar andere Ansätze
überdenken:

Dies ist ein Haarausfall-Forum, wer hier liest, hier her kommt oder mit dabei ist, möchte in erster
Linie Haare erhalten oder zurück bekommen. In letzter Konsequenz eine Glatze zu tragen, stellt
also für die hiesige Userschaft immer einen Kompromiss dar. Soll heißen: In dem Moment
passt das Thema (z.B. "Gebe auf, habe mich zu einer Glatze entschieden") in das bereits
bestehende Unterforum "Umgang mit Haarausfall". 

Wer aktuell Überlegungen anstellt, ob andere Lösungen oder eine Glatze infrage kommen
können, weil z.B. Therapieversuche gescheitert sind, der möchte ja diese "anderen
Lösungen" besser kennenlernen und der kann sich dort beraten, wo eben diese anderen
Lösungen im Fokus stehen - z.B. im Haarersatz-Unterforum oder im HT-Forum. Die Unterforen
"Haare und Haarausfall", so wie auch "Allgemeines zum Thema Haarausfall" bieten sich zudem
an, um über alles rund um das Thema "Glatze tragen" zu diskutieren.

Ein gesondertes Unterforum für "Glatze/Glatzenträger" einzurichten, könnte eine Glatze u.U.
stigmatisieren. Es könnte der Sinn, den diese Thematik hier im Forum haben soll (Glatze als
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Alternative bei Haarverlust) verloren gehen. Es könnten sich Menschen als neue User
eingeladen fühlen, die aufgrund eines ganz anderen Hintergrundes Glatzenträger sind, die
aber mit Haarausfall nie zu tun hatten, usw...

All´ diese Überlegungen sollte man unbedingt gründlich abwägen, bevor man ein neues
Unterforum einrichtet.

Wir nehmen deine Anregung aber sehr gerne auf, danke dir! 

Viele Grüße, Mona

Subject: Aw: Warum kein Glatzenunterforum?:-)
Posted by Haar2O on Sun, 29 Dec 2013 10:34:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mona schrieb am Sun, 29 December 2013 10:57

Dies ist ein Haarausfall-Forum, wer hier liest, hier her kommt oder mit dabei ist, möchte in erster
Linie Haare erhalten oder zurück bekommen. In letzter Konsequenz eine Glatze zu tragen, stellt
also für die hiesige Userschaft immer einen Kompromiss dar. Soll heißen: In dem Moment
passt das Thema (z.B. "Gebe auf, habe mich zu einer Glatze entschieden") in das bereits
bestehende Unterforum "Umgang mit Haarausfall". 

Exakt das habe ich mir auch gedacht...
Ich vermute mal dass diejenigen User welche sich für hier dieses Unterforum aussprechen
bereits selber eine Glatze tragen bzw. sich "damit abgefunden" haben?! Was wohl die absolute
Minderheit sein wird, da sich der Großteil mit Glatze (der sich dann wohl auch damit abgefunden
hat) wohl auf Dauer von hier verabschieden wird...bzw. im genannten "Umgang mit
Haarausfall"-Subforum zum Austausch kommt.

Subject: Aw: Warum kein Glatzenunterforum?:-)
Posted by Stefan84 on Sun, 29 Dec 2013 10:51:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja, da habt ihr natürlich absolut recht. Ich kann nur für mich sprechen, und ich muss ja nun
leider Glatze tragen, was aber nicht bedeutet, dass ich diesem Forum den Rücken kehren
möchte, denn der Aistausch tut mir gut und fühle mich verstanden. Außerdem bleibt man so
auf dem laufenden. Da ich mich immer noch nicht mit meiner neune Frisur- bzw. es ist ja keine
mehr- abgefunden habe, besteht ja weiterhin die Hoffnung, dass sich neue Behandlungsansätze
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ergeben. 

Subject: Aw: Warum kein Glatzenunterforum?:-)
Posted by raketenkonstrukteur on Sun, 29 Dec 2013 13:50:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mona schrieb am Sun, 29 December 2013 10:57yoshi84 schrieb am Sat, 28 December 2013
14:25Hallo.
Warum gibt es denn in diesem Forum kein Unterforum für Leute die sich für eine Glatze bzw.
einen Buzzcut entschieden haben und das Ganze mit Bildern dokumentieren oder einfach so
darüber berichten? Ich denke das könnte vielen Menschen Mut machen um evtl. es selber
auch zu probieren? Da es recht unwahrscheinlich ist, das es in den kommenden Jahren eine gute
Lösung zur Bekämpfung des Haarproblems gibt ziehen viele diese Option in Erwägung,
trauen sich aber nicht.

Soll nur als Denkanstoss dienen:-) Evtl. findet es ja Anklang.

Schon klar, wie du es angedacht hast , allerdings sollte man auch noch ein paar andere Ansätze
überdenken:

Dies ist ein Haarausfall-Forum, wer hier liest, hier her kommt oder mit dabei ist, möchte in erster
Linie Haare erhalten oder zurück bekommen. In letzter Konsequenz eine Glatze zu tragen, stellt
also für die hiesige Userschaft immer einen Kompromiss dar. Soll heißen: In dem Moment
passt das Thema (z.B. "Gebe auf, habe mich zu einer Glatze entschieden") in das bereits
bestehende Unterforum "Umgang mit Haarausfall". 

Wer aktuell Überlegungen anstellt, ob andere Lösungen oder eine Glatze infrage kommen
können, weil z.B. Therapieversuche gescheitert sind, der möchte ja diese "anderen
Lösungen" besser kennenlernen und der kann sich dort beraten, wo eben diese anderen
Lösungen im Fokus stehen - z.B. im Haarersatz-Unterforum oder im HT-Forum. Die Unterforen
"Haare und Haarausfall", so wie auch "Allgemeines zum Thema Haarausfall" bieten sich zudem
an, um über alles rund um das Thema "Glatze tragen" zu diskutieren.

Ein gesondertes Unterforum für "Glatze/Glatzenträger" einzurichten, könnte eine Glatze u.U.
stigmatisieren. Es könnte der Sinn, den diese Thematik hier im Forum haben soll (Glatze als
Alternative bei Haarverlust) verloren gehen. Es könnten sich Menschen als neue User
eingeladen fühlen, die aufgrund eines ganz anderen Hintergrundes Glatzenträger sind, die
aber mit Haarausfall nie zu tun hatten, usw...

All´ diese Überlegungen sollte man unbedingt gründlich abwägen, bevor man ein neues
Unterforum einrichtet.

Wir nehmen deine Anregung aber sehr gerne auf, danke dir! 
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Viele Grüße, Mona

Selten so einen Schwachsinn meiner Meinung nach gelesen. 

Ich finde den Ansatz garnicht so verkehrt zumal es immer mehr Männer gibt die aus der Not
heraus für sich die Glatze/Buzz cut als Alternative entdecken mit der man ganz gut leben kann.
Es muss ja nicht grundsätzlich ein perfektes Szenario sein damit man sich gut damit arangieren
kann.

Die seltensten von uns haben einen perfekten Körper, perfekte Haut, etc. Für jemanden der
150 kg gewogen hat und 50 kg abnimmt hat danach keinen perfekten Körper, aber man kann
sicher sein dass dieser Mensch neue Lebensfreude gefunden hat.

Somit halte ich diese neue Form des Unterforums mit Sicherheit nicht für falsch denn
mitlerweile gibt es für jeden S...... ein Unterforum über dessen Existenz man genauso
diskutieren könnte.

Es trifft mich persönlich da Ich genauso ein Kandidat bin, siehe meinen Post von vor zwei
Jahren. Habe meinen Kopf rasiert und damit relativ glücklich. Auf die Frage die jetzt vielleicht
kommen mag von wegen "warum bist du dann immer noch hier, dann scheinst du ja wohl doch
nicht so glücklich zu sein" kann ich nur sagen dass es doch völlig normal ist sich weiter zu
informieren über evtl. neue wissentschaftliche Ansätze um zukünftig vielleicht doch mal
wieder längeres Haar tragen zu können. Denn wenn wir alle ehrlich sind ist doch jede Form der
Therapie ein Kompromis:

Glatze - Kompromiss
Perücke, Toupet, Haarteil, Haarsystem - Kompromiss
Medikamente - Kompromiss
Haartransplantation - in den meisten Fällen - Kompromiss

Meiner Meinung lebt ein Forum von der community,  keine community - kein Forum (durch die
Blume gesagt)

Einen guten Rutsch allerseits       

Subject: Aw: Warum kein Glatzenunterforum?:-)
Posted by PeterNorth on Sun, 29 Dec 2013 14:03:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Trendsetter schrieb am Sat, 28 December 2013 21:53Die Last des Äußeren! Auch Frauen
achten bei ihrer Partnerwahl auf das Äußere des Mannes und man(n) hat halt mit einer Glatze
weniger Chancen bei dem weiblichen Geschlecht (gibt genug Umfragen). Erst Recht, wenn ein
Mann durch seine Glatze an Selbstsicherheit einbüßt.
James Bond 007 mit Glatze?? Unvorstellbar. Daher trug Sean Connery schon bei seinem
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Debüt als James Bond ein Toupet. 
George Clooney ist der Frauenschwarm schlechthin. Mit erblich bedingten Haarausfall wäre aus
ihm wahrscheinlich nur ein kleiner Nebendarsteller geworden.
Ja, es gibt durchaus Männer, denen eine Glatze steht und die für Frauen attraktiv wirken. Aber
sie sind in der Minderheit. 
Wenn sich hier nun Männer mit ihrer Glatze ablichten - bitteschön. Das wird aber bei den
Männern, die damit Probleme haben nichts ändern.

Wünsche allen einen guten Rutsch ins neue Jahr und für 2014 möglichst wenig Haarausfall!

   dito

Subject: Aw: Warum kein Glatzenunterforum?:-)
Posted by Mona on Sun, 29 Dec 2013 16:17:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

raketenkonstrukteur schrieb am Sun, 29 Dezember 2013

Selten so einen Schwachsinn meiner Meinung nach gelesen. 

.....

Denn wenn wir alle ehrlich sind ist doch jede Form der Therapie ein Kompromis:

Glatze - Kompromiss
Perücke, Toupet, Haarteil, Haarsystem - Kompromiss
Medikamente - Kompromiss
Haartransplantation - in den meisten Fällen - Kompromiss

Meiner Meinung lebt ein Forum von der community,  keine community.....

Nun aber bitte nicht meine Worte aus dem Zusammenhang reißen,  zumindest, wenn du mit mir
sprichst/meinen Schwachsinn zitierst...

Hier im Forum geht es darum, ob und wie man Haare zurück bekommen kann.  Nämlich durch
Therapien, Haarersatz oder eine HT. Eine Glatze stellt dabei einen Kompromiss dar, welcher
NACH anderen Versuchen ggf. in Kauf genommen wird oder falls andere Optionen
(Haarersatz/HT) nicht zusagen. Man kommt her mit dem Wunsch nach Haaren, findet hier die
Optionen für neue Haare und entscheidet sich später für ein Leben ohne Haare. Das ist
m.E. ein gravierender Kompromiss,  sehr mutig und ist aus Sicht aller Mitbetroffenen bestimmt
einen herzlichen Glückwunsch wert für so viel Courage und Überwindung.

Natürlich ist es klasse und jedem Betroffenen zu wünschen, dass Haarverlust nicht belastet
und auch z.B. eine Glatze keine Überwindung kostet. Aber die Leute, die Haarverlust ohne
großartige Probs hinnehmen können, die sind nicht hier, benötigen dieses Forum nicht.

Zum Thema "Community"...
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Ja sicher, die ist auch herzlich willkommen! Aber es ist eine thematisch bezogene
Forum-Community, keine Social-Community ohne jeglichen Themenschwerpunkt. Das ist ein
deutlicher Unterschied...
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